



## Film dans le cadre de la semaine d'information sur la santé mentale

**[Le Centre-Espoir](#), établissement de l'Armée du Salut à Genève, partage une vidéo sur le thème « Travail et Santé Mentale ».**

Gregory Ferretti, réalisateur en chef et travailleur externe à l'Atelier Jardin, a réalisé avec Wolgrand Ribeiro, animateur au Centre-Espoir, un court documentaire de 15 minutes sur le thème « Travail et Santé Mentale ».

Ce reportage va à la rencontre de sept travailleurs en milieu « protégé » en France voisine ainsi qu'au [Centre-Espoir](#). Ils se confient sur leurs premiers symptômes de la maladie, leurs interruptions de carrières et leur emploi actuel dans des lieux de travail extra-ordinaire.

### **Auteur**

Centre-Espoir

### **Publié le**

18.5.2017